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证券代码：000950 证券简称：重药控股

重药控股股份有限公司投资者关系活动记录表

编号：2024-014

投资者关系活动类

别

□特定对象调研 □分析师会议

□媒体采访 业绩说明会

□新闻发布会 □路演活动

□现场参观

□其他（请文字说明其他活动内容）

活动参与人员

线上参与公司 2024 年第三季度业绩说明会的投资者

上市公司接待人员：

董事长 袁泉

独立董事 刘胜强

财务总监、董事会秘书 邱天

证券事务代表 曹芳

时间 2024年 10月 30日下午 15:00-16:00

地点 价值在线（www.ir-online.cn）

形式 网络互动方式

交流内容及具体问

答记录

1. 请问公司母公司与通用技术的战略整合进展到哪一

步？国务院国资委和重庆市国资委是否审批通过？

答:目前控股股东的战略整合事项尚需取得国务院国资委、

重庆市国资委的批复。公司将持续关注该事项进展情况并及时履

行信息披露义务，后续事项请关注公司披露的相关信息。感谢您

的关注！

2.今年 5月 17日召开的股东会，袁泉董事长谈及公司正在进

行的实控人拟变更事项时介绍：不到临门一脚，变更能否完成

暂时还说不清楚，但是各方的分歧已越来越少，请问各方的分

歧具体是指什么？是什么分歧影响到实控人的变更。

答:本次控股股东战略整合事项由交易双方在推进，如推进

过程中涉及有需要披露的信息，交易双方将及时告知公司，公司
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将及时进行信息披露。感谢您的关注！

3.公司实际控制人拟变更为国务院国资委，目前已经通过了

国家市场监督管理总局经营者集中审查，尚需取得国务院国资

委、重庆市国资委的批复。请问袁泉董事长，目前公司是否将

变更事项上报重庆市国资委和国务院国资委，这个批复需要的

流程有那些，上报后的批复时间需要多久？

答:本次控股股东战略整合事项由交易双方中国通用技术

（集团）控股有限责任公司、重庆化医控股（集团）公司在推进，

如推进过程中涉及有需要披露的信息，交易双方将及时告知公

司，公司将及时进行信息披露。感谢您的关注！

4.公司从去年三季度开始连续巨额计提应收账款信用损失

已高达 7-8亿元左右，同时公司又称主要客户为公立医院，应收

款项信用损失风险较低，从公司公告的 2017-2021年坏账核销情

况分析，核销比例远低于计提比例，基本每年在 0.01%-0.03%

不等，确实应收款项信用损失风险很低影响不大。但公司最近

一年各季度公告、半年报和年报均未公布应收款项收回后，相

对应计提的应收账款坏账准备金额减少增加公司利润的情况，

请问袁泉董事长，公司分析判断去年三季度开始的这 7-8亿元计

提金额相对应的应收款项，收回风险有多大，在多长时间内能

收回增加公司利润？

答:公司处于医药流通行业并以纯销为主要业态，主要客户

为公立医院，随着应收账款账期的不断延长，公司相应的计提了

信用减值损失，后续公司将进一步加强应收账款管理及款项催收

力度。感谢您的关注！

5.公司 2020年-2022年连续三年三季报每股收益分别为 0.18

元、0.14元、0.22元，2023年三季报因为巨额计提每股收益为

0.01（如果不计提 2023年三季度每股收益为 0.23元）。从最近

四年财务数据看每年三季度公司收益应该是稳定、稳步增长的，

但 2024年三季度公司公告每股收益为 0.03元，请问袁泉董事长，

公司今年三季度在经营收入总体保持稳定增长、管理费用只是
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小幅增加，而融资利率和费用大幅降低的态势下，为何今年三

季度每股收益同比前 5年反而会出现大幅度减少？

答:随着国家集采、DRG等政策的深入推进，进一步促使部

分药品、医疗器械价格调整，公司所处医药流通企业毛利率进一

步降低。

6.公司在那些方面有提升，针对企业发展，能挖掘的新的利

润增长点在哪里，通用技术还未完成股份过户吗

答:按照“五路军”战略规划,公司在以药品纯销为主力业务的

基础上，通过器械试剂、专业药房、中药保健品、第三方储配及

新兴业务等五个细分板块，探索新的利润增长点，提升公司整体

的盈利水平。目前公司已在医美、特医食品、兽药、放射性药品

等方面进行布局和引进，逐步培育并拓展产品线，迎接多元化市

场需求。感谢您的关注！

7.贵公司对市值管理和央行代款回购准备怎么做？

答:公司密切关注国家发布的各项政策法规，并充分结合公

司当前实际情况认真研究相关方案，努力推动公司投资价值提

升。后续如有相关计划会严格按照规定及时履行信息披露义务。

感谢您的关注！

8.公司第三季度增长的原因是什么？

答:详见公司披露的三季度报告，感谢您的关注。

9.重药控股 2月 6号公告，中国通用技术重组整合成为重药

控股大股东，6月份公告国家监督管理局通过，现在 10月底啦！

进展到哪一步了，还需要哪些程序？

答:目前控股股东的战略整合事项尚需取得国务院国资委、

重庆市国资委的批复。本次控股股东战略整合事项由交易双方在

推进，如推进过程中涉及有需要披露的信息，交易双方将及时告

知公司，公司将及时进行信息披露。感谢您的关注！
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关于本次活动是否

涉及应披露重大信

息的说明

本次活动期间，公司不存在透漏任何未公开重大信息的情形。

活动过程中所使用

的演示文稿、提供

的文档等附件（如

有，可作为附件）

无


